
 

Seite 1 / 1 

Bericht der  
Sitzung des Schulelternbeirates der Peter-Härtling-Schule  
 
 
Sitzungstermin: Donnerstag, 08.03.2024 19:00 Uhr – Uhlerbornstraße/Lehrerzimmer 

 

Kommunikation 
Für eine verbesserte Kommunikation zwischen Eltern und Schule werden ausgewählte Themen aus 
der SEB-Sitzung an die Elternschaft kommuniziert. Dazu werden Kurzberichte auf der Homepage der 
Schule veröffentlicht. Sobald diese verfügbar sind, werden die KES vom SEB über Sdui darauf 
hingewiesen. 
Unabhängig davon haben Eltern immer die Möglichkeit mit den KES, dem SEB oder auch der 
Schulleitung Kontakt aufzunehmen und Themen direkt zu adressieren.  
 
Neuer Standort Uhlerbornstraße 
Schüler und Lehrer haben sich gut am neuen Standort eingelebt. Die Baumaßnahmen um die 
Container herum schreiten voran, sind aber noch nicht abgeschlossen. Die Schulleitung informierte, 
dass sowohl die Spielgeräte auf dem Schulhof, als auch die Sporthalle auf dem Gelände leider noch 
nicht genutzt werden können. Die letzten Vorgaben sind aber mit hoher Priorität in der Umsetzung 
und sollen so schnell wie möglich abgeschlossen werden.  
 
Vekehrssituation Lambertstraße 
Zum wiederholten Mal war die Verkehrssituation am Standort Lambertstraße Thema der SEB-
Sitzung. Die Schulleitung und der SEB bitten daher nochmal eindringlich darum, dass die Kinder 
mindestens das letzte Stück des Schulwegs alleine laufen. Dadurch wird die beengte 
Verkehrssituation in der Lambertstraße durch individuellen Hol- und Bringservice nicht weiter 
verschärft.  
 
Bundesjugendspiele + Schulfest 
Beides wird für das laufende Schuljahr 2023/24 geplant. Die genaue Terminierung und Organisation 
sind noch nicht abgeschlossen.  
Eine Terminübersicht wird zeitnah von der Schulleitung an die Eltern kommuniziert. 
 
Lernbegleiter 
Der Lernbegleiter an der PHS ist für alle Eltern kostenlos. 
 
Toilettenhygiene 
Die Schulleitung berichtet, dass aufgrund von kurzfristigen Hygienefragen in den letzten Wochen die 
Toiletten täglich einmal mehr gereinigt wurden und werden. Dies konnte sehr kurzfristig umgesetzt 
werden und macht Mut, dass dies auch zukünftig bei Bedarf möglich ist. 
 
 

 


